

La journée au collège

Écrit par Le CM2

Dimanche, 22 Février 2015 14:18 - Mis à jour Dimanche, 22 Février 2015 14:23

Nous sommes allés au collège le vendredi 6 février 2015 pour travailler comme des élèves de 6ème et connaître comment la journée se passait avec les changements de classe, le dortoir et la cantine,



On est arrivé au collège et nous avons posé nos sacs dans une salle de l'internat. On a visité le collège et on est allé en récréation. La sonnerie a retenti et on est parti en classe ou en sport.

À midi, on est passé en priorité pour aller manger et après nous avons visité le dortoir. À 13h30, nous sommes redescendus, nous avons eu une petite récréation avant d'aller en classe. Certains d'entre nous avaient deux heures de classe d'affilée. À la fin de la journée, on

La journée au collège

Écrit par Le CM2

Dimanche, 22 Février 2015 14:18 - Mis à jour Dimanche, 22 Février 2015 14:23

est allé rejoindre nos parents pour sortir ou aller à une réunion qui leur expliquait le fonctionnement du collège et de l'internat.



Notre impression : C'était bien et nous serons ravies de venir au collège l'année prochaine.

Madison, Laura et Eva.